

Frau Appenzeller vom Leitungsteam der ehrenamtlichen Kräfte der Gemeindebücherei Marienheide berichtet über die in 2018 geleistete Arbeit. Bei der Zusammenarbeit mit den verschiedenen Kindergärten Heier Strolche, Kindergarten Müllenbach und Kindergarten Schöneborn konnten im Jahr 2018 vielen Kindern ein Büchereiführerschein ausgestellt werden.

In der Mittagsfreizeit, so Frau Appenzeller weiter, wird die Bücherei auch sehr gerne von den Schülern der Gesamtschule Marienheide genutzt.

Frau Appenzeller hofft, durch einen Umzug der Gemeindebücherei in das ehemalige Franz-Dohrmann-Haus, das zum Bürgerzentrum umgebaut werden soll, die Öffnungszeiten der Bücherei dem Bedarf besser anpassen zu können, da dies im Schulzentrum der Gesamtschule Marienheide aufgrund der Zaunanlage nicht möglich sei.

Ferner informiert Frau Appenzeller über die am 15.03.2019 stattfindende Nacht der Bibliotheken.

Der Vorsitzende des Ausschusses bedankt sich bei Frau Appenzeller für die geleistete Arbeit der Ehrenamtler/innen.